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Bonjour mes amis! J'aime la revue de l’Association Française pour 
l’Information Scientifique (Afis). Ses dossiers donnent l'état des 
connaissances sur les grandes questions actuelles, mais restent modestes 
sur ce qu'il faut faire : OGM, vaccins, nucléaire, climat, … Pour ceux de 
l'Afis, la science est nécessaire, mais ne suffit pas pour décider, et j'aime 
cette modestie. Leur esprit critique s'oppose aux pseudo-sciences et aux 
obscurantismes en exerçant l'art du doute, qu'ils nomment la zététique. 

Et samedi dernier, le Cercle Zététique de Montpellier m'a invité à 
donner une conférence à son université d'été: ils invitaient le scientifique, 
pas le catholique !  Je me plains de ne voir que des croyants, et voilà qu'un 
club de sceptiques m'invite, trop bien ! Alors, dans le train, ma prière était 
"Donne-moi, Seigneur, de les écouter et respecter, et … si c'est possible, de
témoigner de Toi". À ma grande surprise, j’eus trois occasions, les voici :

- Je déjeune avec l'organisateur sur la terrasse du Corum. Il s'étonne que, le
matin, un orateur ai cité le discours du pape à Marseille. Je dis : "Un 
zététicien peut se réjouir qu'un homme d'état, chef spirituel de plus d'un 
milliards d'humain, parle vigoureusement en faveur des migrants, pour 
favoriser leur accueil et empêcher les naufrages en Méditerranée". Je lui 
parle aussi de Laudato si : "Le pape encourage les chrétiens, et tous les 
hommes, à respecter la planète et tous ses êtres vivants, c'est pas bien 
ça ?". Mon hôte acquiesce avec respect pour François.
- Je prends le dessert avec une jeune zététicienne aux look gothique, et 
m'étonne de sa présence ici. Elle m'explique qu'à son arrivée dans les 
Cévennes, le village ne parlait que d'elfes, de vibrations, de complots... La 
rencontre des vieux zététiciens, rationnels et bienveillants, la sauva de cette 
folie douce. Notre conversation prend un tour plus intime, et j'en viens à lui 
avouer que je crois avec bonheur à l'amour de Dieu. A son tour elle me 
confie son regret d'être incroyante, et sa difficulté à faire confiance …
- En conclusion de ma conférence je m'étonne que ce qui est bon pour la 
santé (manger moins de viande) soit bon aussi pour notre planète (moins de
gaz à effet de serre), et bon aussi pour les pays du Sud que pillent nos 
élevages. Et je sors sans le vouloir: "Cette étonnante convergence est 
heureuse, on pourrait croire qu'elle vient du bon Dieu"

Seigneur, j'admire ces zététiciens athée qui donnent leur temps pour deux 
nobles causes: la raison et le bien commun, en combattant les gourous qui 
exploitent les crédules. Merci de m'avoir donné de participer à leurs 
réflexions, de rencontrer en profondeur plusieurs d'entre eux, et même de 
leur témoigner modestement de ton amour !  à bientôt mes amis !
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